



学校法人 小林学園 本庄東高等学校附属中学校

きりぐるま

第35号

一年生：職業調べ

Q. どんな職種を調べた?
A. 私たちのグループは金融について調べ、私の分担は「株式」についてでした。

Q. どうやって発表するの?
A. 一人一人が模造紙を作成し、小道具や劇などをしながら調べた内容を発表しました。

Q. 発表を終えた感想は?
A. 金融や株式といった言葉が身近になりました。無事成功して良かったです。 長田響(深谷幡羅小)

二年生：職業調べ

Q. 一年生との違いは?
A. 一番の違いは、模造紙からパワーポイントを使った発表になった点です。

Q. どうやって調べたの?
A. 夏休みの企業訪問で興味を持った業種について、本やインターネットを用いて調べました。

Q. 工夫した点は?
A. 見やすく、分かりやすいよう、レイアウトやアニメーションの入れ方などを工夫しました。

祭 車 桐

キャリア研究発表 3年間の軌跡

9月14日、15日に附属中学校においてキャリア研究発表会が開催された。出前授業(1年)、企業訪問(2年)、大学見学(3年)の成果を遺憾なく発揮することができた。

稲川 達也(熊谷石原小)
 井上 翔滋(上海進才小)
 篠原 雅人(熊谷江南北小)



三年生：学部学科調べ

Q. どんな学部を調べたの?
A. ぼくは、医学と看護学を学べる保健学部を調べました。

A2. 私は、教師になりたいと思っていたので、教育学部について調べました。

Q. 苦労した点は?
A1. 順序立てて説明するために、何回も修正したことが大変でした。

A2. 私は、練習を重ねる中で規定の発表時間より短くなってしまい、前日に急遽スライドを追加したことです。

Q. 三年間で成長した点は?
A1. ぼくは、一年生の頃から人前で話すことが苦手で授業での発言も勇気が持てませんでした。しかし、キャリア発表では自分の役割を果たすために、また、一生懸命調べたことをしっかりと発表したいという思いから頑張ることができました。結果的に最優秀賞をいただき、大きな自信を手に入れました。

A2. 私は精神面で大きな成長ができました。クラス一丸となって取り組むことを通して、時に悩みながらも多くのことを学び、成長することができました。

A1. 野口 幹夫(熊谷別府小)
A2. 佐藤 怜奈(本庄北泉小)

- 協力企業・大学様
- あさひ法律事務所
 - クイーンズランド州
 - 政府観光局
 - 国土交通省
 - 埼玉大学
 - 積水ハウス
 - 大和ハウス
 - タカラトミー
 - テレビ朝日
 - 東京大学
 - 永谷園
 - 日本赤十字
 - 血液センター
 - 野村総合研究所
 - 羽生総合病院
 - 明治乳業
 - 読売新聞社
 - TBSテレビ
 - 五十音順 敬称略

部活動報告

【水泳部】
 祝 関東大会 二年連続出場
 (200M個人メドレー)
 祝 県大会新人戦出場
 (400Mメドレーリレー)

僕は、八月八日に行なわれた関東大会に出場しました。中学最後の大会での目標は決勝進出だったので、結果は納得のいくものではありませんでしたが、高校ではインターハイ出場を目指して頑張ります。

関大輔(深谷幡羅小)

【サッカー部】
 八月二二、二六、二八日に私学大会が行われました。栄東中、埼玉平成中、浦和ルーテル学院中と試合をしました。チーム全員の努力により、ベスト8に輝き、中学最後の大会で良い思い出ができました。

杉原 飛帆(本庄東小)

【吹奏楽部】
 九月一六日、私たち吹奏楽部による演奏会が開催されました。練習の成果を発揮するべく、一人ひとりが全力で取り組みました。お世話になった方々に感謝をし、今後も練習していきたいです。

伊藤 友希子(深谷豊盛小)

【硬式テニス部】
 八月二八日、関東新人県予選に出場しました。男子は初戦敗退、女子は二回戦へ進み、第二シード校相手に一勝することができました。十月の県大会では、県ベスト8を目標に頑張ります。

吉澤 航平(伊勢崎坂東小)

12/20より入試出願受付開始
 入試日 1/11(土)・1/18(土)・2/1(土)
 詳しくは生徒募集要項をご覧ください

平成25年度 第1学期各種検定合格者数

附属中学では、日頃の勉強の成果を目に見える形にすべく、各種検定を積極的に受験しています。生徒たちは、常に上の級を目指し日々頑張っています。

級	英語検定	漢字検定	数学検定
2級	3	4	1
準2級	5	17	1
3級	32	28	6
4級	13	70	11
5級		77	20

オーストラリア語学研修

七月二五日(木)から八月七日(水)にかけて、オーストラリア語学研修が行われました。姉妹校での授業やホームステイ、シドニー観光など貴重な体験をしてきました。

行きの飛行機内でキャビンアテンダントさんと早速英語での会話ができました。

シドニー空港に到着し、国内線でプリズベン空港へ。そしてようやくゴールドコーストに到着しました。コアラを見てからA.B.パターソン大学へ行き、バディと対面。休日は、ホストファミリーとフットボールの試合を観戦するなど楽しく過ごせました。この研修では、目標だった友達十人があつという間につくれました。また、自分の言いたいことを英語で話す難しさと楽しさを学びました。

酒井 悠希(前橋荒子小)



